



Le Saint-Siège

DISCOURS DU PAPE FRANÇOIS À UN GROUPE D'ANCIENS ÉLÈVES DES JÉSUITES D'URUGUAY

*Salle des Papes
Samedi 26 octobre 2013*

Je désire vous remercier à nouveau pour votre visite et pour votre salut. Vous suscitez en moi de nombreux souvenirs. L'unique chose qui m'étonne est qu'aucun d'entre vous n'est venu avec du *mate*... Vous n'en avez pas eu le courage ? L'esprit uruguayen vous a manqué ? Quand votre président est venu, nous avions du *mate* !

Bien, je vous remercie vraiment. Je vois qu'il y a de nombreux enfants ; c'est une promesse et une espérance. Cette visite suscite en moi tant de souvenirs liés aux compagnons qui l'ont organisée et tant d'autres belles choses. Je ne sais pas quand sera programmé un voyage dans votre pays, mais certainement pas avant 2016. Une chose est certaine : si je me rends en Argentine, je devrai aussi me rendre au Chili et en Uruguay, tous les trois ensemble.

Nous nous rencontrerons donc là.

Je vous remercie tous à nouveau et je vous demande un service, de prier pour moi. Car ici les gens sont gentils, mes compagnons sont gentils et nous travaillons tous ensemble, mais il y a tellement de travail qu'on n'y arrive pas. Priez pour moi, pour mes collaborateurs afin que nous puissions aller de l'avant. Merci beaucoup.